

Klimafreundlich zur Schule

Abends ist es schon richtig lange hell und die Sonne hat wieder Kraft. Das Frühjahr beginnt und damit auch die Fahrradsaison. Jetzt ist die Zeit das Fahrrad aus dem Winterquartier hervorzuholen: Schnell noch die Reifen aufgepumpt. Funktionieren Bremsen und Licht? Und dann kann es endlich wieder losgehen! Mit dem Fahrrad zur Schule und zu Freunden fahren. Am Wochenende einen Ausflug machen und das schöne Wetter genießen.

Meine Klima-Challenge für Euch:

- Setzt euch selbst ein Ziel, z.B. „ich fahre mindestens 1 Mal pro Woche mit dem Rad zur Schule“
- Macht in eurer Schule auf eine klimafreundliche Mobilität aufmerksam
- Gestaltet eine Meinungswand: „Fahrrad fahren ist cool, weil...“
- Oder führt eine Umfrage unter euren Mitschülern durch → Wie kommst du zur Schule?
- Macht den Vergleich: Wer ist schneller, Auto- oder Radfahrer?

Vielleicht möchte sich eure Klasse oder sogar die ganze Schule an einer der folgenden bundesweiten Aktionen beteiligen. Die Teilnahme ist mit wenig Aufwand möglich. Sprecht doch einmal Eure/n Lehrer/in an.

- „Grüne Meilen für das Weltklima“; Die Kleinen zeigen den Großen wie es geht; von heute bis zum 25.10.2016; www.kinder-meilen.de
- Aktionstage „Zu Fuß zur Schule und in den Kindergarten“ vom 19.09.-30.09.2016; eine Aktion des VCD und des Deutschen Kinderhilfswerks; www.zu-fuss-zur-schule.de

Euer **ESPAR**

